
 S.V.  FISCHWEID  e.V.  BERLIN 
Mitglied des Verbandes Deutscher Sportfischer e.V. 

 
Vereinshaus : Am Großen Wannsee 38 - 14109 Berlin 

 

Protokoll der Mitgliederversammlung vom 02.09.2019 
 
Beginn:    19.00 Uhr 
Teilnehmer:   siehe Anwesenheitsliste 
 
Der 1. Vorsitzende leitet die Versammlung. 
 
Tagesordnung:  1. Begrüßung der anwesenden Mitglieder durch den 1. Vorsitzenden  

2. Berichterstattung 1. Vorsitzender  
   3. Erweiterung der Steganlage  

4. Landplätze Gelände  
5. Warteliste Steg 
6. Öltank Gebäude 

7. Neuwahl Kassenwart im Januar 2020 
8. Bericht Sportwart 
9. Verschiedenes 
 

1. Der 1. Vorsitzende begrüßt die anwesenden Mitglieder. 
 

2. -      Am 14.09.2019 findet um 11.00 Uhr ein gemeinsames Treffen mit dem AVS und dem Nachbarverein BSV    
                        statt, um u. a. über den gemeinsamen Steg zu sprechen. 

- Der SV Fischweid wartet immer noch auf das Protokoll der letzten gemeinschaftlichen Sitzung mit dem 
AVS. 

- Bisher gibt es von Seiten des AVS noch keine Reaktion auf den durch die ungleiche Stegnutzung 
geforderten Stegplatz oder einen Ausgleich. 

- Am 26.10.2019 soll um 15.00 Uhr ein gemeinsames Treffen mit ALLEN Vereinsmitgliedern AUCH des 
AVS stattfinden, um in großer Runde gemeinschaftliche Themen anzusprechen. Dazu werden die 
Mitglieder des AVS eingeladen. Um zahlreiches Erscheinen wird gebeten. 

 
3. Die Kosten für eine Planung und Erstellung der Statiken einer Stegverlängerung liegen bei bis zu 4.500,- Euro, 

die Gesamtkosten nach einer groben Schätzung einer bekannten Architektin bei bis zu 15.000,- Euro. Um 
hier konkrete Zahlen für eine mögliche Ausführung zu haben, sollen auch durch Wasserbaufirmen 
unverbindliche Angebote eingeholt werden. 
 

4. Aktuell stehen diverse Trailer auf dem Gelände. Hier soll mit dem Nachbarverein eine Lösung über die 
zukünftige Nutzung, Lage und Trailerstandorte gefunden werden. 
 

5. Es wird noch einmal darauf hingewiesen, dass nur ordentliche Mitglieder die Möglichkeit auf einen Stegplatz 
und einen Platz auf der Warteliste haben. Eine Fördermitgliedschaft reicht nicht aus. 

 
6. Der TÜV hat bei der letzten Überprüfung festgestellt, dass der vorhandene Öltank in spätestens 2 Jahren 

nicht mehr betrieben werden darf. Entweder wird ein neuer Öltank eingebaut oder es erfolgt die Stilllegung 
des vorhandenen Öltanks und die Umstellung auf einen anderen Energieträger, was mit der Erneuerung des 
Heizungskessels einhergeht. Die Planung dafür soll im nächsten Jahr erfolgen. 
 

7. Da Jörg Fischer ab 2020 aus beruflichen Gründen nicht mehr als Kassenwart zur Verfügung stehen wird, 
sollen sich die Mitglieder rechtzeitig Gedankenmachen, um einen Ersatz zu finden. Andreas Prütz zeigt 
Interesse und wird sich mit Jörg Fischer zusammensetzen. In diesem Zusammenhang wird darauf 
hingewiesen, dass zukünftig die Beitragszahlungen nicht mehr monatlich erfolgen sollen. Der Aufwand der 
Verwaltung ist zu groß. Es wird eine Umstellung auf halbjährliche oder jährliche Zahlung empfohlen. Eine 
Abstimmung darüber erfolgt in der Jahreshauptversammlung. 
 

 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 

 
8. Der Sportwart berichtet über die Ergebnisse des Hegefischens Jugend vom 15.06.2019 mit 4 Teilnehmern. 

Vom 23.08. bis zum 25.08. fand das Raubfischangeln zusammen mit den Gästen des SAV Hamburgs statt. Es 
waren jeweils 5 Teilnehmer anwesend. Am 31.08.2019 fand das Raubfischangeln Jugend statt. Das 
Königsangeln beim SAV Hamburg wird dieses Jahr aus zeitlichen Gründen leider ohne Mitglieder des SV 
Fischweid stattfinden. 
 

9. -      Die Aufgabenverteilung für zukünftige Veranstaltungen und Festivitäten soll besser abgestimmt werden. 
- In Sachen Thorsten Leuschel soll nun endlich eine Vollstreckung der ausstehenden Zahlungen erfolgen. 
- Der SAV Hamburg hat eine Spende von 100,- Euro an den SV Fischweid geleistet. 
- Johannes Schilling wird nach kurzer, einstimmiger Abstimmung als ordentliches Mitglied in den Verein 

aufgenommen. 
- Der aktuelle Stegplan soll im Internet auf der internen Seite veröffentlicht werden. 
- Die Vereinssatzung soll ebenfalls wieder im internen Bereich erscheinen. 
- Es wird darauf hingewiesen, dass die Küchenbenutzung bitte ordentlich zu erfolgen hat. Auch 

angefangene Lebensmittel sollen mit nach Hause genommen werden. 
- Johannes Schilling will beim nächsten Krantermin 2mal die Gebühr zahlen, um mehr Zeit für das 

Ausrichten zu haben. 
- Jens Schmitz und Christian Teper stellen sich als neue Mitglieder vor. Christian Teper hat den kleinen 

Liegeplatz Nr. 3 neu übernommen. 
- Die Eheleute Meltzer stellen sich als Gäste vor und überlegen in den Verein einzutreten. 

 
 

 
 
Ende:    20.55 Uhr 
 

Ulrich Plümecke       -        Schriftführer 

 
 


